

AUS DER POLITIK**Grotelüschen:
Ehrenamt gestärkt**

LANDKREIS „Mit dem Jahressteuergesetz haben wir auch ein Ehrenamtspaket verabschiedet. Gerade diese Verbesserungen sind mir besonders wichtig, denn mit ihnen wird engagierten Vereinen und Ehrenamtlichen insgesamt der Rücken gestärkt. Damit bekommen sie alle das verdiente Signal der Anerkennung für die Erfüllung vieler freiwilliger Aufgaben, die der Staat allein nicht schultern könnte“, bekräftigt die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen in einer Mitteilung. Über einen weiteren Bürokratieabbau werde gerade kleinen Vereinen die Arbeit erleichtert. Zudem müssten Mittel nicht mehr binnen zwei Jahren verwendet werden. „Danach hatten mich zum Beispiel Hospizvereine gefragt“, so Grotelüschen. Auch die Steuerfreibeträge würden erhöht, die Ehrenamtspauschale werde auf 840 Euro im Jahr, die Übungsleiterpauschale auf 3000 Euro angehoben. Und dank der Erweiterung des Katalogs gemeinnütziger Zwecke sind nun auch zum Beispiel „ortsverschönernde Maßnahmen“ oder Klimaschutz anerkannt. *mik*